



EXCELSIOR

## "Tristes Días Esperan a Nuestra Patria": una Comisión Argentina

"Sabemos los tristes días que esperan a nuestra patria, vaticinan, en una carta dirigida a EXCELSIOR, los integrantes de la Comisión Argentina de Solidaridad. El texto íntegro de la misiva es el siguiente:

### COMUNICADO DE LA COMISION ARGENTINA DE SOLIDARIDAD

Nuevamente el pueblo argentino es víctima de una dictadura militar que asume ilegítimamente el poder mediante un golpe, para el que Estados Unidos prestó su consentimiento a través del Departamento de Estado y avaló de inmediato la acción usurpadora.

Este golpe de estado destituye a un gobierno antiobrero, proimperialista, represor y corrupto, que mediante legislación represiva, protección a los asesinos de los grupos fascistas parapoliciales y paramilitares, persecución a los dirigentes sindicales representativos, intervención de sindicatos, colaboración con y enaltecimiento de las empresas transnacionales, negociados, estafas, clausura de periódicos y revistas, traicionó el mandato popular que lo llevó a dirigir el país con el lema liberación o dependencia, llenando las cárceles con más de 4.000 presos políticos, la mayor parte de ellos torturados y sin proceso.

La Junta Militar, encabezada por los tres comandantes en jefe de las fuerzas armadas, miembros y co-responsables del gobierno derrocado, es con-

secuencia de un sistema en el que toda la política social fue reemplazada por la represión y el terror y el cambio de gobierno no significa sino una continuación de este sistema destinado a someter por la fuerza la rebeldía popular contra la política económica de hambre y entrega.

Si bien en los bandos militares dictados por la junta se promete castigar los delitos comunes de los funcionarios corruptos del gobierno de Isabel Perón, los principales destinatarios de la represión siguen siendo los militantes de la causa popular y éste es el sentido del establecimiento de la pena de muerte, del juzgamiento de civiles por tribunales militares y del fusilamiento sin proceso legal, todas estas violaciones flagrantes a los derechos humanos.

El pueblo argentino tiene una larga experiencia de gobiernos militares. Sabe que ésta no es la solución frente al desgobierno anterior.

Sabe también que las fuerzas militares no tienen el mínimo derecho a proclamarse la "reserva moral" de la patria ni están en condiciones de enjuiciar la traición del gobierno derrocado.

Es por esto que los argentinos integrantes de la Comisión Argentina de Solidaridad repudiamos este golpe militar pues sabemos los tristes días que esperan a nuestra patria.

Peticionamos a los pueblos latinoamericanos que también

repudien la dictadura militar que hoy asumió el poder en Argentina, prestando solidaridad a la larga lucha de los sectores populares para derrotar definitivamente al conjunto de las fuerzas opresoras.

Peticionamos a las asociaciones internacionales de defensa de los derechos humanos, a las Barras y Colegios de Abogados, a las Comisiones de Defensa de los Derechos Humanos de la O. E. A. y de la O. N. U., que realicen todas las actividades que estén a su alcance para evitar que se repita en Argentina la masacre que soportó el pueblo chileno.

Agradecemos al pueblo mexicano la acogida fraterna brindada a los refugiados argentinos que llegaron a este país para recuperar su libertad o salvar sus vidas y solicitamos que una vez más se reitere esta conducta en otro acto de auténtica solidaridad con todo el pueblo argentino.

### COMISION ARGENTINA DE SOLIDARIDAD

México, D. F., marzo 24 de 1976.

Texcoco No. 133, México, D. F.

Oscar Pedrotta.

Noé Jitrik